



CENTRO DE EDUCACIÓN ABIERTA

# GACETA MENSUAL

BACHILLERATO NO ESCOLARIZADO

LICENCIATURAS EN ADMINISTRACIÓN, CONTADURÍA Y DERECHO

IV Época

Año II

MES: JUNIO

Número: 55



¡FELIZ DÍA DEL PADRE EL **DOMINGO 21 DE JUNIO** A  
TODOS LOS QUE TIENEN LA DICHA DE SERLO!

Ciencia, Educación, Arte y Cultura.

**PUNTOS SUSPENSIVOS: Ser o no ser... Padre.**

Por Rosario Otero

Solo el hombre que ha tenido una hija sabrá lo que es el amor eterno a una mujer, y solo el que tiene un hijo, habrá conseguido un compañero para siempre. Esta frase hecha por mí e inspirada en los hombres que he conocido más o menos bien, me hace pensar en otra que me gusta mucho y que esa sí no es mía: "Tener un piano no te hace pianista, de igual modo, tener un hijo no te hace padre". O en otro sentido solamente te hace padre biológicamente, pero no en lo que realmente significa. Formar a un ser humano, sostenerlo, mantenerlo, educarlo, y lo más importante: ser su ejemplo de vida.

Nadie enseña a serlo, no hay una escuela para ello, por lo que queramos o no, nuestros propios padres son el punto de referencia más cercano que tenemos para saber que hacer o no, en determinado momento.

Aquí la idea es ser conscientes que tenemos el patrón ya integrado y que hay que tratar de copiar o imitar lo positivo que hicieron con nosotros y tirar a la basura metafóricamente, todo lo negativo o defectos que hayamos encontrado en nuestros progenitores. Por ejemplo: si mi padre fue alcohólico, no repetir el mismo problema, al contrario, aunque tengamos la tendencia, hay que erradicar esto y no seguir con "cadenas" que no queremos romper o que creemos que ya es nuestro destino porque "heredamos" ese comportamiento.

Resulta que ahora, tienen en sus manos, los hombres que orgullosamente son padres, a unos niños o jóvenes que más que nunca los necesitan para ser orientados en un mundo cada vez más globalizado y a la vez más individualizado; a veces creemos que los hijos ya no nos necesitan tanto, que son muy inteligentes, que se sobreponen rápido a los problemas sentimentales, pero no es así. Ahora requieren mucho más la atención, el tiempo de calidad, la guía, el consejo, la plática, y ante todo, el abrazo, los besos. Sí, los papás también tienen que besar y abrazar mucho a sus hijos, aunque sean varones.



Los hombres tienen que recuperar su figura como jefes de familia, su autoridad, no como tiranos pero sí como las cabezas que son de núcleos de pequeñas sociedades que necesitan de su apoyo, tanto económico como moral y espiritual. ¿Qué nos está pasando como familias, que nos estamos desintegrando? No será que la figura de padre, esposo, protector, se está desmoronando? Si el líder lo permite entonces no tenemos esperanza. Las mujeres estamos tomando equivocadamente, un rol que no nos corresponde, porque no confiamos en nuestras cabezas de familia, porque han perdido el respeto y la autoridad de nuestros hijos, la imagen del hombre que todo lo puede, tal vez no es real, pero nos daba esperanza.

Hombres que son padres, esposos: luchan por sus familias, por mantenerlas unidas aunque a veces parezca imposible. Aprendan a perdonar y a perdonarse a ustedes mismos. Sus hijos tienen que ser lo más importante en sus vidas. Ellos merecen un núcleo estable, pero sobre todo fundamentado en el respeto, la honestidad y el amor.

Papá: tu hijo es tu espejo, tu mejor obra, el mayor ejemplo de amor incondicional, que nunca recibirás de nadie más. Ya sé que somos humanos, que nos equivocamos, que nos caemos y nos volvemos a levantar, pero hay alguien que siempre estará para animarte, para ser tu mayor motivación y motor de vida, que merece la mejor parte de ti, la mejor versión: TU HIJO, o HIJA.

Enséñale no solo a andar en bicicleta, si no a ser fuerte en caso de caerse, a crear su propio mundo pero sin excluirlo del tuyo, a ser tolerante con él mismo y a resolver sus propios problemas.

¿Ser o no ser padre? Sea que lo hayas planeado o no, vale la pena SIEMPRE serlo. Los hombres que nunca llegan a ser padres son como árboles sin ramas; no tendrán días de sol cegados por la luz de sus hijos, no tendrán risas que se queden por siempre en la memoria y te hagan a la vez sonreír al acordarte de ellos; sí, de tus ramas, de esas que te hacen más grande, más fuerte, que dan fruto y a veces flores, que siempre cambian de color...



## COMIDA POR EL DÍA DEL MAESTRO

Una vez más nos reunimos contadores, administradores, abogados y personal en general, el pasado mes de mayo, para celebrar el Día del Maestro como se debe: entre compañeros, colegas y amigos, con los que se han consolidado lazos fuertes que nos hacen formar parte de la gran familia del CEA.

Esta vez nuestros directivos se lucieron más que de costumbre, tal vez porque este año es nuestro 30 aniversario y ya vienen empezando los festejos. Además pudimos deleitarnos con melodías interpretadas por un gran músico miembro de la sinfónica de la BUAP, que amenizó el convivio, dándole un toque distinguido al evento.

Octavio Nava, el Director, nos dirigió unas palabras muy apropiadas para la época que estamos viviendo tanto en lo institucional como en lo social.



“No es fácil ser docente”, -así comenzó- es una profesión no siempre reconocida. Sin embargo, agradeció a todos los maestros lo que proyectan y lo que son para sus alumnos. Los invitó a no sólo transmitir conocimientos, además y ante todo, a fomentar valores, ya que estamos en crisis en este tema y los exhortó a aportar un grano de arena, y a ser verdaderos ejemplos para sus pupilos.

Cada acción que realizan se refleja en sus alumnos, así lo expresó nuestro estimado Director. Por otra parte comentó que no seamos tan pobres que lo único que tengamos sea dinero. No seremos ricos, ni tendremos edificios, pero si tenemos a los mejores elementos, manifestó.

Por último, invitó a todos a sumarse a los festejos que próximamente se llevarán a cabo a partir del mes de julio, con motivo de nuestros primeros 30 años de ser la mejor opción de Educación Abierta.

IMÁGENES COMIDA POR EL DÍA DEL MAESTRO



Los humanistas



Buenos para los números



Distinguidas profesoras y personal administrativo



hermanas



Alegre convivio



Compañeros

**JUNIO** (del latín Iunius, mes de Juno) es el sexto mes del año en el Calendario Gregoriano y tiene 30 días. Este mes era el cuarto en el primitivo calendario romano y recibió el nombre que lleva según algunos en honor de Junio Bruto fundador de la República romana, más otros creen que era llamado así por estar dedicado a la juventud y no falta quien opina que tomó su nombre de la diosa Juno. En iconografía, se le representa bajo la figura de un joven desnudo que señala con el dedo un reloj solar para dar a entender que el sol empieza a bajar y teniendo en la mano una antorcha encendida como símbolo de los calores de la estación.

- El 5 de Junio es el Día Mundial del Medio Ambiente.
- El 20 ó 21 de junio es, en el hemisferio norte, el solsticio de verano, y en el hemisferio sur, el solsticio de invierno.
- El tercer domingo del mes de Junio (Esta vez será el día 14) en México, celebramos el Día del Padre.



FELICIDADES A LOS GRADUADOS DE LA LICENCIATURA EN DERECHO ACOMPAÑADOS POR SU MADRINA LA MAESTRA OFELIA WALDO.

**¡¡¡FELICIDADES A LOS COMPAÑEROS QUE CUMPLEN AÑOS ESTE MES DE JUNIO!!!**

MARIA DEL CARMEN BALBUENA JIMENEZ 4

ANA MARIA HERRERA CRUZ 4

CARMINA DE LA FUENTE CHAVEZ 9

OSCAR JULIAN GARCIA GARCIA 19

JOAQUIN ARMANDO NOLTENIUS HANNEL 20



**DIRECTORIO**

Centro de Educación Abierta  
**Director General:** Octavio Nava Cruz  
**Redacción:** Rosario Otero Velasco  
**Informática:** Edith Vázquez de la Cruz  
 29 poniente No. 118  
 Col. Chulavista, Puebla, Pue.  
**VISITA:** [www.ceauniversidad.com](http://www.ceauniversidad.com)  
**DISTRUBUCION GRATUITA**

COLABORACIONES [rosario618@hotmail.com](mailto:rosario618@hotmail.com)